

きれいなツリーの完成

12月13日、安平町国際文化交流センター主催の「ジャンボクリスマスツリーを飾ろう」が追分公民館で開催されました。

沢山の子どもたちが集まったこのイベントは、高さが5層ほどある松の木を2時間ほどで綺麗に飾りつけました。参加した子どもからは「木が大きくて大変だったけど、綺麗に飾れた」と満足した表情で話してくれました。



シーズンの到来

12月28日、安平山スキー場がオープンしました。

昨年より5日遅いオープンとなりましたが、肝心のコース状態は良好。コース横では新雪を楽しめるほどの降雪もあります。無料で遊べるソリコースもあり、子どもから大人まで思う存分楽しめそうです。

寒さに負けず、ウィンタースポーツを楽しみましょう。



おいしく育ったお米に笑顔

12月17日、米学習を通じてお世話になった方を招き感謝の気持ちを伝える収穫祭が早来小学校で行われました。

ふるさと教育・学社融合推進事業である米学習は、田植えから収穫・脱穀精米までを体験し、「稲作の魅力や大切さ」を学ぶもので、早来・追分両小学校の5年生が実施。追分小学校では9日に行われ、収穫したお米でカレーライスを堪能しました。



小林誠が行く

ふれあい体験記

～若者塾編～



今回は、「若者塾」に参加してきました。

若者塾とは、月に1度追分公民館やまち・あいステーションピアなどで開催されている、安平町に在住する人や仕事をしている20代から30代の若者を対象とした活動です。

皆さんは、この様な活動が行われていることを、ご存知でしたでしょうか。

参加している人は多種多様。学校の先生や農業者、主婦、役員職員など様々な人が集まっています。更に、立場や肩書にとらわれず活発な意見が行われており、非常に楽しく、新たな気づきができる、そんな空間です。



参加したこの日は、3月に実施予定のイベントについて意見交換。「子どもに戻って楽しむ」をテーマに行う若者交流イベントは、綱引きやリレーなどの種目をチームで競う運動会のような形式を考えています。

開催に向けて少しずつ形になってきており、ワクワク感がたまりません。

「なにか面白いことがしたい」、「同世代の人と交流を図りたい」なんてお考えの皆さん！一緒に活動して、楽しいひと時を過ごしませんか。

詳細は、教育委員会社会教育グループ（☎252083）。